

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka dapat disimpulkan beberapa hal. Pertama, pendidik di RA Falakhiyah 2 (SBB) memiliki kualitas yang sangat baik, hal itu terlihat ketika Pendidik di lembaga SBB mampu membuat kegiatan belajar menjadi lebih menyenangkan agar anak tidak merasa bosan, serta mampu menata kelas dengan menarik dan lebih bermakna bagi anak. Pendidik memiliki kepribadian yang ceria, sabar, jujur, perhatian, responsif serta mampu menjadi tauladan atau contoh yang baik bagi anak didiknya. Jumlah presentase presentase yang diperoleh adalah 85% pada skala *likert* masuk dalam kriteria Sangat Baik.

Kedua, kualitas pendidik di RA Bi'ru'ul Huda tergolong baik, pendidik memiliki kepribadian yang ceria, sabar, jujur, perhatian serta mampu menjadi tauladan atau contoh yang baik bagi anak didiknya. Pendidik di lembaga non SBB tetap mampu untuk mendidik para anak didiknya untuk tetap berkarakter dengan berbagai cara atau pembiasaan serta penataan karakter yang baik meski tidak mengikuti pelatihan semai benih bangsa (Non SBB). Jumlah presentase presentase yang diperoleh adalah 65% pada skala *likert* masuk dalam kriteria Baik.

Ketiga, berdasarkan hasil Komparasi di atas dapat terlihat bahwa pendidik di lembaga SBB lebih unggul dalam hal pembuatan kegiatan yang menarik, penataan kelas yang menarik dan bermakna bagi anak, serta respon

yang baik, cepat dan tepat pada anak didiknya dari pada pendidik di lembaga Non SBB.

B. Saran-saran

Beberapa saran berikut dapat menjadi bahan masukan yang bermanfaat bagi pihak-pihak terkait antara lain:

1. Bagi Lembaga

Bagi lembaga yang menerapkan program Semai Benih Bangsa semoga lebih disiplin dan lebih semangat dalam menjalankan program-program atau pembelajaran yang telah diberikan oleh ihf, agar pelaksanaan belajar mengajar berjalan secara optimal. Dan bagi lembaga Non SBB semoga lebih semangat dan kreatif dalam memberikan materi kepada anak didiknya.

2. Bagi Pendidik

Semoga pendidik pendidikan anak usia dini semakin baik dan professional lagi dalam menjalankan tugas-tugasnya. Pujuk lagi semangatnya, jangan pantang menyerah dan terus belajar menjadi pribadi yang lebih baik dari sebelumnya.

3. Bagi Peneliti Lainnya

Bagi peneliti selanjutnya semoga hasil penelitian ini bisa dijadikan rujukan dalam penelitian selanjutnya.